



CLUB LA NUEVA ESPAÑA EN LAS CUENCAS

Amin Sheik: "Quien no respeta al profesor está poniendo en peligro su propio futuro"

El escritor indio presenta en Mieres "La vida es la vida. Soy gracias a ti", una autobiografía en la que relata que fue un niño de la calle y cómo salió de ella

Mieres del Camino, Ricardo V. MONTOTO

¿Os casaríais sin conocer a vuestra pareja?, ¿creéis que el mundo está bien educado?, ¿somos inteligentes por tener un teléfono inteligente?, ¿a cuántos niños vas a ayudar a lo largo de vuestra vida?, ¿os alimentáis de la basura?, son algunas de las preguntas que resonaron en la librería mieresense La Llocura con ocasión de la presentación del libro "La vida es la vida. Soy gracias a ti", de Amin Sheikh, un acto que contó con la colaboración del Club LA NUEVA ESPAÑA en las Cuencas. El autor fue ayudado en la traducción por Mónica Santos.

El indio Amin Sheikh relata en su obra la historia de su vida como "niño de la calle" en Bombay, hijo de una familia pobre, obligado a trabajar en pésimas condiciones desde su más tierna infancia. Un niño que huyó de su familia para acabar sobreviviendo en una enorme estación de ferrocarril, entre trenes y basura, buscándose la vi-

da para conseguir alimento y algo de dinero. Aquel niño acabó teniendo la fortuna de ingresar en el orfanato "Casa del amor", ir a la escuela -"quien no respeta al profesor está poniendo en peligro su propio futuro", dijo Sheikh-, siendo posteriormente acogido por un artista con importantes contactos con extranjeros. "Nunca entendí que la gente de fuera me tratase bien y en mi país se me despreciará", denunció.

Amin Sheikh logró viajar a Barcelona donde entabló relación con personas que le ofrecieron ayuda -"los milagros y los ángeles existen", manifestó-, en relación a las personas que lo han apoyado, de vuelta a Bombay, escribió este libro, en el que cuenta su azarosa existencia, un texto salpicado de reflexiones sobre las injusticias sociales, el valor de las cosas cuando no se tiene nada y la posibilidad cierta de provocar cambios si uno se lo propone.

El autor logró autoeditar su obra, vendiendo ejemplares por



Amin Sheikh y Mónica Santos. | J. R. SILVEIRA

las calles hasta que su iniciativa se dio a conocer en internet. Hoy su obra ha sido traducida a nueve idiomas y lleva vendidos más de 24.000 ejemplares, lo que ha permitido a Sheikh poner en marcha su sueño de abrir un café librería en Bombay en el que da trabajo y alimento a "niños de la calle" como él, un establecimiento reconocido como la segunda mejor cafetería de India. Y su siguiente paso será la apertura de un establecimiento similar en Barcelona que acoja a refugiados y gente sin hogar, para lo que ya cuenta con la implicación de diversos colectivos españoles.

El mensaje transmitido por Sheikh a lo largo de su presentación estuvo cargado de optimismo sin olvidar la dramática realidad

de millones de seres humanos. "Si queréis conocer el infierno, os invito a mi ciudad", dijo el autor, que llama a viajar como forma de abrir las mentes, a no olvidar de dónde venimos y a aprender a apreciar lo que tenemos. "Cuando llegué a Barcelona vi que había de todo pero que la gente no sonreía", recordó el autor.

"Ya no necesito nada para mí, tengo suficiente", reconoció Sheikh, casado con una profesora española y padre de un bebé, volcado en sus proyectos solidarios y que no olvida a las personas que lo han ayudado.

"Si yo logré hacer realidad mi sueño, tú también puedes hacerlo", finalizó el autor, que, a pesar del sufrimiento vivido, mantiene su semblante amable y sonriente.

El arreglo de pistas deportivas en Mieres recibe más de 56.000 euros

Las actuaciones se abordarán en el casco urbano, Rioturbio, Turón, Murias y La Rebollada

Mieres del Camino, D. MONTAÑÉS

La Junta de Gobierno de Mieres ha aprobado un proyecto de adecuación de canchas deportivas del concejo. La actuación ha sido adjudicada y supondrá una inversión de 56.117,35 euros. Permitirá actuar en las dos pistas deportivas de Rioturbio, Murias, La Rebollada, **Primero de San José en Turón** y plazas de la Paz y Autonomía en Vega de Arriba. La empresa adjudicataria ha sido Industrial Carrea en un proceso al que se han presentado seis ofertas.

Estos trabajos se centrarán en reparar y reforzar los cerramientos metálicos de estas canchas y acondicionar el estado general de las pistas actuando tanto en el marcaje de las mismas como en los elementos que las componen, reparando o sustituyendo los equipos existentes según el caso. El proyecto, según explicaron portavoces municipales, permitirá "mejorar las condiciones de estas canchas deportivas y ofrecer un mejor servicio a todas las personas que las utilizan a diario, siendo unos espacios muy frecuentados por gente de todas las edades, en especial niñas, niños y jóvenes". La seguridad de las pistas y el ofrecer unos espacios adecuados para la práctica del deporte es el objetivo final de este proyecto, que se enmarca dentro del proceso de mejora continua de los equipamientos deportivos del concejo, remarcaron las citadas fuentes.

También breve se abordará una actuación en el polideportivo de Rioturbio para acabar con los constantes problemas de condensación que sufre la instalación que gestiona el club de baloncesto local (BVM2012). Del mismo modo se abordarán diversas mejoras en el pabellón Visiola Rollán. Estas dos actuaciones suman una inversión de 170.000. Actualmente está en obras en estadio de fútbol Hermanos Antuña, equipamiento en el que se están construyendo unos nuevos vestuarios bajo la grada de preferencia. La reforma cuenta con un presupuesto de 249.973 euros. Salvo imprevistos las mejoras estarán listas para el inicio de la próxima temporada de fútbol, ya que el plazo de ejecución es de tres meses.

Los cien años de Ricardo Luis Arias

El destacado allerano, pintor, colaborador de prensa y montañero, se hará centenario el miércoles

Pedro Rodríguez Cortes



El 29 de mayo, Ricardo Luis Arias alcanzará el siglo de edad en unas condiciones físicas envidiables. Las mentales, también excepcionales, se han visto recientemente afectadas por el fallecimiento de su esposa después de un matrimonio modélico de más de 70 años.

La trayectoria en la prensa asturiana de Arias arranca nada menos que en agosto de 1938, hace la friolera de 81 años, con una colaboración en el diario Región. Desde entonces desarrolló una fecunda labor de colaborador de prensa en los tres diarios de Oviedo en distintas épocas. Colaboraciones siempre enriquecidas con sus caricaturas y dibujos, abordando temas de montañismo, tradicio-

nes y costumbres asturianas. Y siempre de fondo, las historias entrañables de personajes de los pueblos que recorría. Casado con una allerana de Caborana, dedicó muchas páginas al concejo con una admiración especial hacia el cura de Vega, Valentín de Lillo, con quien compartió muchos encuentros. Arias sigue en la brecha con sus colaboraciones en la prensa con las sabias reflexiones de un centenario y extraordinario conocedor del paisaje y paisanaje asturiano.

Al margen de sus excelentes aptitudes de pintor con numerosas exposiciones y de caricaturista, mi percepción de Arias, basada en la reiterada lectura de la prensa asturiana, es su amor a la montaña. Arias forma parte de una pléyade de personas que han sido el santo y seña del montañismo asturiano como Lueje, Argüelles, Víctor y Alfonso Fernández, Gavito o "El Botia", entre otros, con el añadi-



Ricardo Luis Arias. | L. CAMPORRO

do de ser su portavoz en la prensa regional durante muchas décadas. Además, Arias participó en las operaciones de rescate más destacadas, entre la que recordamos aquella de marzo de 1971 en San Isidro, cuando quedaron atrapados por una gran nevada centenares de esquiadores. También recordamos otro en Llanos de Somerón con Chus Valgrande o el dramático de los alumnos del Colegio Auseva de Oviedo en Pajares. No estaría de más que el Ayuntamiento de Aller testimoniara de alguna forma su memoria por la extraordinaria difusión que hizo del concejo a través de la prensa regional durante tantos años.

El día 29 de mayo con ocasión de los actos culturales que están programados en Moreda dedicados a la memoria del sabio cura de Vega, Valentín de Lillo, estaremos presentes para darle un fuerte abrazo a Arias coincidiendo con la efeméride del siglo de su nacimiento.